



The people of Niger need **our help tod**

## Rapport 2005 de l'Organisation des Nations Unies sur le sida : les chiffres sont alarmants

**Fraternité** (Cotonou)

ACTUALITÉS

23 Novembre 2005

Publié sur le web le 23 Novembre 2005

By Amour Gbovi

5 millions de personnes ont été infectées dans le monde au cours de l'année 2005.

C'est ce qui ressort du dernier rapport annuel de l'organisation des Nations Unies sur le sida. Ces chiffres portent à 40,3 millions le nombre de personnes infectées depuis l'apparition de l'épidémie en 1981. Toujours selon ce rapport, environ 14000 personnes sont contaminées par jour dont 2000 enfants. Selon un communiqué publié hier par Onusida, plus de 3000 000 de personnes dont 500 000 enfants sont mortes au cours de cette année de maladies liées au virus du Sida. Ce rapport montre l'ampleur du désastre dans la mesure où en 2003, le nombre de malades était de 37,5 millions ; soit une augmentation de 2,8 millions en 2 ans. La particularité du rapport 2005 réside également dans le fait que contrairement aux précédentes études ce sont les pays d'Europe de l'Est, d'Asie de l'Est et du centre qui détiennent les plus forts taux de contamination, soit 25%.

Même si le taux d'infection a baissé dans plusieurs pays d'Afrique subsaharienne, le continent détient quand même son triste record de la région la plus touchée dans le monde avec 25,8 millions de personnes contaminées soit 64% du total mondial.

---

Copyright © 2005 Fraternité. Droits de reproduction et de diffusion réservés. Distribué par AllAfrica Global Media (allAfrica.com)

---